

Unendlich traurig, aber erfüllt von vielen unvergesslichen
Erinnerungen, nehmen wir Abschied von



Hans Hunziker

Verwaltungsratspräsident

12. Mai 1944 – 13. Januar 2025

Er ist unerwartet in seinen geliebten Bergen in Adelboden infolge eines Unfalles verstorben.

Mit Hans verlieren wir einen warmherzigen und immerzu positiven Weggefährten. Seine Persönlichkeit, sein Schalk und Humor haben die Moritz Hunziker AG geprägt.

Mit ihm geht nicht nur ein wunderbarer Mensch, sondern auch ein Stück unserer Firma.

Wir werden Hans sehr vermissen.

In grosser Dankbarkeit

Die Geschäftsleitung und alle Mitarbeitende der Moritz Hunziker AG